
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『鼓ヶ浦地区まちづくりを考える会』アンケート集計結果 

 

参加人数   １４名（男１２名，女２名） 

 

回答  １２名（男１０名 女２名） 回答率 ８６％ 

 

年代     50代  ２名（男１名 女１名）  

60代  ５名（男５名）    70代 ５名（男４名 女１名） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ７人 

２ まあできたと思う          ３人 

３ 発言する機会がなかった       ２人 

４ その他               ０人 

・未回答               ０人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ６人 

２ まあ良かった            ６人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １１人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            １人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・「まちづくり協働の指針」の策定を期待しています。 

・今後もこのように会合を持って欲しいです。末松市長との対話し，皆様方との対話

交換，大変勉強になりました。 

・鼓ヶ浦小学校区の見直し（小学生減による），安心安全の環境の見直し，町づくり・ 

どう地域の人が関わっていくのか大事。 

・市長のお話を聞く事ができて良かった。行政の考え方が伝わりました。わかりやす

く話をして頂き，ありがとうございました。鈴鹿づくりミーティングに，又市長参

加よろしくです。 

・地域で生まれ育った人をメンバーに入れて頂きたい。学校区と行政区を同じにする

と良い。合川小学校のように特徴のある物にしていただきたい。 

・良かった点：各人の意見が聞けた事。この意見を自分の自治会に取り入れたい。各

人が地域づくりを目指せる様に活用したい。 

・自己紹介の時，自由に「お話し」を全員が出来た様に思います。ありがとうござい

ました。 

・市民の声を直接聞いてくださる市長様に敬意と感謝を表します。 

・市長の直の話を聞くことが出来た。時間が足りない。 


